



# Asah Insting **Cetak Gol**

## ■ Ken Incar Menit Bermain Bersama Laskar Mataram

**P**SIM Yogyakarta terus melakukan persiapan meski kompetisi Liga 2 2022 belum diketahui kapan bakal diputar kembali. Saat ini, Laskar Mataram sedang fokus membenahi kekurangan yang menjadi masalah dalam tujuh laga awal mereka.

Salah satu yang paling disoroti adalah penyelesaian akhir karena jajaran striker PSIM masih tumpul. Enam gol yang tercipta dari tujuh laga, hanya satu gol yang dicetak pemain spesialis striker. Sementara lima gol sisanya dicetak oleh pemain tengah dan bek sayap.

Adalah Cristian Gonzales, satu-satunya striker penetak satu gol bagi PSIM dalam tujuh laga terakhir musim ini. Lima gol lain masing-masing dicetak oleh Yudha Alkanza, Aditya Putra Dewa, Syarif Wilianto, dan Saio Sheva.

Atas data statistik tersebut, striker muda PSIM, Ken Noveryan mengungkapkan jika saat ini perkara penyelesaian akhir timnya memang menjadi salah satu fokus evaluasi sebelum kompetisi Liga 2 bergulir kembali.

"Di sesi latihan kami coba meningkatkan insting gol dan mengasah kemampuan cetak gol dari situasi apapun. Karena untuk meraih tiga poin pastinya harus dengan menetak gol," kata Ken ditemui usai latihan di Stadion Mandala Krida, Rabu (7/12).

Namun begitu, Ken melihat bahwa urusan mencetak gol atau memenangkan pertandingan bukan hanya tugas pemain depan. Menurutnya, semua pemain di tim memiliki tanggung jawab yang sama jika punya peluang mencetak gol di depan gawang.

"Ya striker adalah pemain yang paling dekat dengan gawang, peluang menciptakan gol itu pasti lebih besar. Tapi saat ini sepak bola sudah lebih modern, di manapun posisinya asal punya peluang, pasti bisa cetak gol," jelasnya.

Ken, pemain kelahiran 7 November 1999 ini baru diturunkan PSIM satu kali di kompetisi Liga 2 musim ini. Ia harus berlatih lebih keras agar setelah liga diputar kembali demi mendapat kepercayaan dari sang pelatih, Erwan Hendarwanto.

Pastinya ini adalah kesempatan bagus bagi Ken. Ia diharapkan dapat jadi solusi Laskar Mataram yang saat ini kerap menemui jalan buntu di lini serang.

"Musim ini target saya ingin dapat menit bermain yang lebih banyak dan membawa tim promosi ke Liga 1. Insyaallah," kata Ken.

Di satu sisi, Ken cukup senang karena kompetisi Liga 1 telah bergulir. Ini seharusnya menjadi tanda bahwa kompetisi Liga 2 juga tak lama lagi bergulir.

Pasalnya, PT LIB sempat menyebut jika kompetisi Liga 2 bisa dimulai asalkan Liga 1 sudah terlaksana lebih dulu.

"Harapannya segera diputar, dari info tanggal 7 Januari, tapi harapannya secepatnya supaya latihannya itu terprogram. Kami terus lakukan latihan, untuk libur biasanya di akhir pekan setelah uji coba atau gim internal," tandas dia. (taf)

**Di sesi latihan kami coba meningkatkan insting gol dan mengasah kemampuan cetak gol dari situasi apapun.**



DOK. PSIM YOGYAKARTA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005